Charte de bonne conduite blog « Continuons Ensemble Pour Morienval»

Le blog de la liste « Continuons Ensemble Pour Morienval » est un espace d'échanges entre vous et nous, mais pour que ces échanges se déroulent dans les meilleures conditions, nous vous demandons de bien vouloir respecter la charte de bonne conduite édictée ci-dessous. Ensemble faisons de ce blog un espace de discussions et d'échanges, accessible à tous et respectueux d'autrui.

Pour la compréhension et le confort de lecture de tous :

- Pensez à ceux qui vont vous lire. N'abusez ni des majuscules, ni des abréviations et encore moins du langage SMS.
- Prenez garde à l'humour et au sarcasme. Par clavier interposés ils peuvent parfois être mal interprétés.
- Ne postez votre message qu'une seule fois.
- Si vous répondez à un commentaire veuillez à rester courtois.
- Diffamation, injures, incitations à la haine raciale ou à la violence sont proscrites.
- La publicité, même déguisée, n'est pas acceptée.

Les comportements suivants sont interdits sur ce blog :

- « Continuons Ensemble Pour Morienval » se réserve le droit, à sa seule discrétion, de retirer tout commentaire qui violerait les lois et règlements en vigueur ou les bonnes mœurs.
 - Les activités illégales sous toutes leurs formes, notamment la copie ou la distribution non autorisée de logiciels, de photos et d'images, le harcèlement, la fraude, les trafics prohibés, la diffamation, la discrimination raciale, l'incitation à la violence ou à la haine;
 - La publication de contenus contrevenant aux droits d'autrui ou à caractère diffamatoire, l'incitation aux crimes, aux délits et la provocation au suicide, les propos ou contenus injurieux, obscènes ou offensants;
 - La violence ou l'incitation à la violence, politique, raciste ou xénophobe, la pornographie, la pédophilie, le révisionnisme et le négationnisme ;
 - La divulgation d'informations permettant l'identification nominative et précise de membres de la communauté des blogueurs de « Continuons Ensemble Pour Morienval », telles que le nom de famille, l'adresse postale, l'adresse électronique, le numéro de téléphone ;
 - L'usurpation d'identité est interdite. Il n'est pas permis de choisir comme nom d'utilisateur le prénom et le nom de quelqu'un d'autre. De même une personne ne doit pas

utiliser plusieurs pseudonymes pour s'exprimer. Nous nous réservons le droit de supprimer un compte en cas d'abus, sans préavis. La falsification d'identité et la mystification ne sont pas tolérables.

- Le détournement du service de blogs pour faire de la propagande ou du prosélytisme, à des fins professionnelles ou commerciales (prospection, racolage ou prostitution) et à des fins politiques, religieuses ou sectaires;
- La contrefaçon de marques déposées ;
- La reprise partielle ou totale de contenus propres (images, articles, objets multimédias, ...) et le non respect des droits d'auteur et de reproduction en vigueur.

Modération des commentaires :

Une fois un article publié, pour que le dialogue se déroule convenablement, nous procéderons à une modération à priori ou à postériori des commentaires. Garant de la bonne tenue du blog, ce travail de modération effectué par nos soins, veille au respect des thèmes abordés. Le cas échéant, nous nous verrons obligés de supprimer le commentaire. Le but du commentaire est d'instaurer un échange enrichissant à partir d'articles publiés. Les rédacteurs des articles vous lisent et nous participerons au dialogue. Néanmoins, si nous nous engageons à enrichir la discussion et à répondre à vos questions, nos divers emplois du temps, ne nous permettrons pas de répondre dans l'immédiat. Nous assurerons cependant une réponse dans les 48h.

Nous vous demandons de respecter vos interlocuteurs en donnant à chacun le droit d'être en désaccord avec vous. Argumentez vos réponses avec des faits concrets et non avec des invectives.

Responsabilité des administrateurs :

Tous les articles publiés sur ce blog demeurent sous l'entière responsabilité de ses auteurs, qui s'engagent publiquement par des prises de positions. Cette prise de position est publique. Il nous appartient de surveiller et de censurer son contenu, notamment les commentaires que les internautes seront susceptibles d'y publier (conformément aux modalités indiquées ci-dessus.)

Si chacun d'entre nous veillons au respect de cette charte, nos échanges seront constructifs, enrichissants, et ensemble, nous construirons l'avenir de Morienval.